



Le Ronssoyen

Journée des déportés



Cette année, en raison des élections,
cette Commémoration est avancée au vendredi.

À l'heure où des événements terribles ombragent l'Europe et ses peuples opprimés à l'Est, il est plus qu'important de « transmettre la mémoire » aux jeunes générations, et de nous mobiliser.

N'oublions pas que l'un des nôtres fut déporté et a connu l'enfer des camps. **Marcel LÉGER**, l'un de nos anciens Maires, est un des rares à être revenu, qui en garda un traumatisme jusqu'à son dernier souffle.

Déportation, souffrance sans nom, annihilation de l'être humain, génocide... Plus jamais ça !!!



Ce cadre se trouve dans le hall de la Mairie.

Il a été offert par son fils Pierre, pour ne pas que ces faits tombent dans l'oubli.

Nous vous invitons à participer à un hommage
lors de la Journée des Déportés
le Vendredi 22 Avril 2022.

Rendez-vous devant la Mairie à 11h00
pour un dépôt de gerbes au Monument,
puis au Cimetière, sur la tombe de Marcel Léger.

« Avant la fin du mois d' avril, ne t' allège pas d' un brin. »

Bulletin d'Avril 2022

INFO de dernière minute :

Dès la rentrée de Pâques, soit à partir du Lundi 25 Avril 2022, la Garderie se fera dans la Bibliothèque, et la Cantine, dans les locaux du C.C.A.S. Rue de la Libération.

Les locations de la Salle des Fêtes reprennent donc.

Comme auparavant, il faut passer au Secrétariat retirer un contrat de location, à redéposer avec les chèques de caution.

8 MAI 1945



Dimanche 8 Mai : Fête de la victoire 1945

Rendez-vous à 11h30 devant la Mairie
Dépôt de gerbes au Monument et au Cimetière
Vin d'honneur

Déclaration d'impôts 2022

Dates limites de dépôt

de la déclaration d'impôts 2022 sur les revenus 2021 :

- Déclaration papier : Jeudi 19 mai 2022 ;
- En ligne, sur impots.gouv.fr : Mercredi 8 juin 2022



Merci Marc !



Le 14 Juin 2021 est décédé Marc Saison. Ce Ronssoyen de cœur était déjà bien connu parmi nous avant de prendre sa retraite et de venir s'installer définitivement avec son épouse Cécile dans notre village. Ce couple très dévoué a gardé l'esprit de service et de solidarité qu'il avait de par son travail de gardiens d'immeuble. C'est donc comme cela que Marc a entraîné Cécile, et qu'ils ont décidé de participer au nettoyage du village, notamment du Cimetière, et donc à son embellissement. En toute simplicité, sans contrepartie, juste par envie de faire. Et ça c'est formidable. Malheureusement, la maladie l'a emporté, beaucoup trop vite. Nous voulons, par cet hommage, nous souvenir de l'homme exceptionnel qu'il était, affable, toujours de bonne humeur, allant vers les autres et agissant en toute humilité. Bref, un homme comme il y en a peu. Nous ne vous oublierons pas ! Merci Marc ! Et bon courage Cécile...